
様式第３号（第７条関係） 

会  議  録 

 

１ 附属機関の会議の名称  水戸市常磐市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 令和５年３月８日(水) 午後２時 00 分から午後２時 40 分まで 

 

３ 開催場所 水戸市常磐市民センター 会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

（1）委  員 

櫻井 道夫，後藤 務，志賀 正章，根本 律子，篠田 和子,清水 祐司 

(2) 執行機関 

 篠原 貴行，大澤 美智子 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

(1) 令和４年度事業報告について                 （公開） 

(2) 令和４年度利用状況について                 （公開） 

(3) 令和５年度定期講座（案）について              （公開） 

(4) その他                           （公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数   ０人  

 

８ 会議資料の名称   令和４年度 第２回水戸市常磐市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 

執行機関   本日は，お忙しい中，御出席賜わりまして，誠にありがとうございます。 

定刻になりましたので，ただいまから，令和４年度第２回水戸市常磐市民センタ

ー運営審議会を開会いたします。 

本日の会議につきましては，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程により，

原則公開となっておりますので，御承知おきをお願いいたします。 

本日の出席者数を報告いたします。本日は委員全員の方に御出席をいただいてお

ります。出席者数が委員の２分の１以上となっておりますので，水戸市市民センタ



ー条例第 12 条第２項の規定により，当審議会は成立いたします。 

それでは，次第に従い議事を進めさせていただきます。次第２の運営審議会会長

の  会長より御挨拶を頂戴したいと思います。 

 

  会長   ― 挨拶 ― 

 

執行機関   ありがとうございました。 

それでは，議事に入る前に，会議録署名人を指名させていただきます。 

今回は  委員と  委員にお願いしたいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。 

それでは，議事に入りたいと思います。 

ここからの進行は，水戸市市民センター条例の規定により，会議は会長が議長に

なることとなっておりますので，  会長に議事進行をお願いしたいと思います。

どうぞよろしくお願いします。 

 

  会長   それでは，議事に入ります。議事（1）令和４年度事業報告について，執行機関

より説明をお願いいたします。 

 

執行機関   ― 資料に基づき，令和４年度事業報告について説明 ― 

 

  会長    ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いいたします。 

   何か御質問はありますか。 

なければ，（2）令和４年度利用状況について，執行機関より説明をお願いしま

す。 

 

執行機関   ― 資料に基づき，令和４年度利用状況について説明 ― 

 

  会長   他に，何か御質問はありますか。 

       なければ，次に，（3）令和５年度定期講座（案）について，執行機関より説明を

お願いいたします。 

 

執行機関   ― 資料に基づき，令和５年度定期講座（案）について説明 ― 

 

  会長   ただいまの説明について，御質問，御意見などありましたらお願いいたします。 

        

  委員   今年度はパンポンを実施したと思いますが，それについては来年度，新しく講座



等で実施する考えはありますか。 

執行機関   本年度は，まずサマーチャレンジで実施をし，その後，運動会の自由参加種目と

して実施させていただき非常に好評であったと認識しています。 

       来年度につきましても，今年度と同様に実施したいと考えております。 

       しかし，定期講座として通年で実施するためには，まだ，講師などの課題があり

ますので，引き続き検討したいと考えております。 

 

  委員   サマーチャレンジは子どもが対象だと思うが，大人向けの講座として考えてはど

うか。 

 

執行機関   運動会においても，子どもより大人が夢中になっていました。大人向け講座につ

いても検討したいと考えております。 

 

  委員   パンポンはホールでできますか。 

 

執行機関   できます。コートの長さが７メートルありますので，少し後ろが狭いです。 

 

  委員   場所的には，学校を借りなければいけないのか。 

 

執行機関   学校の校庭を借りられれば問題ありませんが，ホールでも２面とることができま

すので実施はできます。 

 

  会長   他に，何か御質問はありますか。 

   なければ，（4）その他について，何かございますか。 

 

  委員   先日の市民懇談会で話があった調理室の関係で，資料６ページですと利用者は

295 人とのことですが，利用者はどのような方ですか。 

 

執行機関   定期講座のハッピークッキングと食生活改善推進員の方の利用です。 

 

  委員   社会福祉協議会では子ども会に補助金を出しているが，申請の中に子ども会で調

理をする事業があった。場所が堀原市民センターになっており，聞いてみたところ

常磐市民センターでは断られたといっていた。開催日が土曜日だった。調理室は土

日は使えないのか確認したい。 

 

執行機関   土日の使用については，学校の警備を解除する手間はありますが，市民センター



で警備の解除もできますので使用はできます。 

 

  委員   今回，使用を断ったということですが，学校で断ったということはありません。 

 

  委員   実際に常磐市民センターが断ったということではなく，使用が難しいなどと言っ

たのかと思う。最初はここでやることになっていたので，どうして堀原でやったの

かと聞いたら，常磐はできなかったといっていた。土日も使用可能というのであれ

ば使用できるようにしていただきたい。 

 

執行機関   土日については，事前に使用について学校に支障がないかを確認をしますが，特

になければ使用できます。 

 

  委員   学校としては，土日の警備や施錠の問題などを切り離して考えれば，調理室は市

民センターと共用となっており，土日も平日と同様に使用していただいて問題はあ

りません。ただし，学校側でだれか職員が居なければならないということであれば，

事前に相談していただく必要があります。 

 

執行機関   土日についても，学校の警備の鍵をお預かりしていますので，使用するための準

備はできています。 

 

  会長  （4）その他について，他に何かございますか。 

 

  委員   コロナ関連について，市民センターとして変更点はありますか。 

 

執行機関   市民センターなどの市有施設等での対応につきましては，３月 13 日（月）か

らのマスクの着用についての国の方針を踏まえ変更されると思われます。変更

が示されましたら速やかに利用者に周知していきたいと考えております。 

 

  会長   その他について，他に何かございますか。 

 

  委員   全体を通してなんですが，令和４年度につきましては，小学校と地域のみなさん

との交流という点に関しては，前年度よりも，子どもたちとの関わりをもっていた

だく機会が増えて，常磐市民センターの事業においてもかなり小学校を利用してい

ただいたり，子どもたちの出番をつくっていただいたりと，だんだんコロナ前に戻

っていたなという感じを実感しているところです。令和５年度につきましても，で

きるかぎり地域とのふれあいを大切にしたいと考えております。 



 

  会長   他に何かございますか。 

       ないようですので，以上をもちまして議事を終わりにしたいと思います。 

 

執行機関   御審議，ありがとうございました。 

       以上をもちまして，令和４年度第２回常磐市民センター運営審議会を閉会いたし

ます。 

  

 

 

 


